



## **SOLICITAMOS MEDIDAS URGENTES ANTE LAS REITERADAS AGRESIONES CONTRA FUTBOLISTAS DEL QUINDÍO**

Rechazamos vehementemente el nuevo ataque violento cometido por un grupo de vándalos contra nuestros compañeros del Deportes Quindío. Este viernes en la noche un grupo de violentos atacó con piedras el bus en el que se transportaban los futbolistas tras su regreso a Armenia desde Cali, luego del partido que disputaron contra el Atlético, por el Torneo BetPlay Dimayor. Tenemos información de que una las piedras impactó en el rostro a nuestro compañero Alexis Serna, quien afortunadamente se encuentra bien.

Como la agremiación que representa y defiende los derechos de los futbolistas profesionales en Colombia, solicitamos a las autoridades que dirijan su atención a esta preocupante situación que se ha vuelto muy recurrente y en la que constantemente se pone en riesgo la vida y la integridad de los trabajadores del fútbol. ¡Estamos a tiempo de prevenir una tragedia!

Insistiremos al Ministro del Interior, Dr. Luis Fernando Velasco, solicitándole que, en su calidad de presidente de la Comisión Nacional de Seguridad, Comodidad y Convivencia en el Fútbol, adopte medidas urgentes para garantizar la seguridad de nuestros compañeros futbolistas del Quindío y su grupo familiar, así como las de todos los integrantes del cuerpo técnico, auxiliares y directivos.

**¡REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA!**

---